



# 稲穂

豊崎小学校 校長室通信

令和5年 7月21日

第4号 文責 久保 亨

## 「ありがとう」を伝えて ～前期前半が終了～

4月7日に始まった令和5年度も、あっという間に3か月半が過ぎ、夏休みに入ります。

5月8日からコロナが5類となり、学校行事等は、ほぼ予定通りに行うことができました。4月は、参観日・PTA総会や1年生を迎える会、5月は、豊崎大運動会や遠足、田植え、6月は、いのちの会や新体力テスト、宿泊学習、7月は、親子健康会議や修学旅行など、様々な行事等を行い、充実した活動を行うことができました。保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

子どもたちは、この72日間(登校日数です。)、自分の力を伸ばそうと、何事にも一生懸命に取り組みました。子どもたちが目の前のことに全力で取り組む姿というのは、いつ見ても素晴らしいものです。コロナ禍が落ち着き、子どもたちのそうした姿を保護者の皆様、地域の皆様と共有できる状況となったことは、本当にうれしい限りです。夏休み明けには、すもう大会も予定しています。これからも、子どもたちの頑張りに共に声援を送り、成長を後押ししていきましょう。

そんな子どもたちに、夏休み前安全集会で「ありがとう」を伝えて、前期前半を終了しました。子どもたちが事故のない、楽しい夏休みを過ごすことを心から願っています。



田んぼアート「とよさき小 147」

